

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek

Telefon: 0203/28 15 - 836010

FAX: 0203/28 15 - 836090

E-Mail: pr@spk-du.de

10.06.2021

Die besten Duisburger Schülerzeitungen

Die Sieger des rheinischen Schülerzeitungswettbewerbs 2021 stehen fest! Seit Jahren dabei und nun im Rheinland bis auf den zweiten Platz vorgerückt, ging der zweite Platz mit 1.500 Euro an die Nachwuchsredakteure vom Friedrich-Albert-Lange-Berufskolleg aus Duisburg. Ihre Schülerzeitung „Schulgeflüster“ schaffte es in Duisburg sogar auf den ersten Platz. Da sich die Redaktion auch den facebook-Publikumspreis für das beste Cover dieser Wettbewerbsrunde sichern konnte, kamen noch einmal 250 Euro für die Redaktionskasse dazu, so dass die Schülerinnen und Schüler aus Duisburg sich dieses Mal über insgesamt 1.750 Euro Preisgelder vom Rheinischen Sparkassen- und Giroverband (RSGV) freuen dürfen!

Yvonne Gebauer, Schul- und Bildungsministerin des Landes Nordrhein-Westfalen, und Michael Breuer, Präsident des RSGV, verkündeten die Auszeichnungen per Videobotschaft. Die Einschränkungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie ließen wie bereits im vergangenen Jahr keine Preisverleihung mit persönlicher Anwesenheit der Gewinner in Düsseldorf zu.

Michael Breuer zeigte sich erfreut über das weiterhin große Interesse am Zeitungmachen bei den jungen Menschen. „Die zurückliegenden Monate waren für alle nicht einfach – das gilt besonders auch für die Schülerinnen und Schüler. Umso begeisterter war ich, dass wieder so viele Zeitungen gemacht wurden und an unserem Wettbewerb teilgenommen haben.“

Im Duisburger Hauptwettbewerb (Klassen 5 – 13) ebenfalls wieder erfolgreich: die „Steinbart-Blätter“ vom Steinbart-Gymnasium. Sie kletterten einen Platz nach oben im Vergleich zum Vorjahr und schafften es auf Platz 2.

Im Wettbewerb der Duisburger Grundschulen konnte sich wieder der „Tintenklecks“ der Gerhart-Hauptmann-Schule den ersten Platz sichern. Ebenso belegte die die Onlinezeitung „FHGNews“ des Franz-Haniel-Gymnasiums in ihrer Wettbewerbsklasse den ersten Platz in Duisburg.

Alle Duisburger Redaktionen, die am Wettbewerb teilgenommen haben, erhalten von der Sparkasse Duisburg Geldpreise in Höhe von insgesamt 700 €.

Der rheinische Schülerzeitungswettbewerb ist bundesweit einer der ältesten und renommiertesten seiner Art und durfte mit dieser Runde sein 40. Jubiläum feiern. Den Nachwuchs-Redaktionen winken dabei Preise im Gesamtwert von über 15.000 Euro.

